

Ä14 Grün muss den Unterschied machen

Antragsteller*in: Stephanie Theiss, Madelaine Stahl (GJ Marburg-Biedenkopf)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 50 bis 51 einfügen:

Schwangerschaftskonfliktberatungsstellen auf mindestens 150 Meter eingerichtet werden. Als Bundesland halten wir den Druck für die Abschaffung des §219a hoch.

Gewalt gegen Frauen* müssen wir konsequent entgegenstehen: Deshalb wollen wir flächendeckende Beratungsangebote sowie ausfinanzierte Frauenhäuser und deren Ausbau, um dem bestehenden Bedarf weiter gerecht zu werden.

Begründung

In der letzten Legislaturperiode konnte dank GRÜNER Beteiligung die Finanzierung der Frauenhäuser ausgebaut werden, aber es fehlt immer noch an Geld. Auch ein Ausbau der Struktur ist eine Notwendigkeit, denn viele Frauenhäuser sind überbelegt. Schutz vor Gewalt ist essentiell für das Selbstbestimmungsrecht von Frauen.